

家庭保育のご協力ありがとうございます

夏休みから続く緊急事態宣言により幼稚園は2学期の始業式を迎えることができず、家庭保育のご協力や、保育時間の短縮のお願いをしています。度重なるご協力ありがとうございます。北部での感染者数が増えている状況を見ますと、全員そろっての登園がいつになるか目途が立たず、私達職員も寂しい気持ちです。

ご家庭での生活はいかがでしょう。子供達は、しっかり食べて、しっかり遊んで、しっかり眠れていますか。保護者の皆さんもお元気でしょうか。日中はどのように過ごしていますか。

★親子でおやつ作り

★親子で夕飯づくり

★お家の模様替え!

★廃品を利用して今まで作ったことのないスケールの大きい物作り!

Etc・・・もうやりつくしたあ～>< っていう親子もいるかも・・・

ずっと一緒に過ごす今だからこそできる事を探してやってみてもいいですね。

みんなで登園できる日を楽しみに待っていますね!

もうしばらく、家庭保育のご協力、宜しくお願いします。

～運動会に向けて～

運動会に向けて以下の3曲を聞いていて欲しいです。

♪パプリカ (*オリンピックテーマソング)

♪ビューティフルネーム(ゴダイゴ) (*パラリンピック閉会式の曲)

♪ちいさな世界

そして、オリンピックやパラリンピックを見て、感動したこと、すごいと思ったこと、やってみたいと思ったこと、嬉しかったこと、楽しかったことなど親子で話していて欲しいと思います。

これからも引き続き、感染防止に努めていただきたいと思います。